
Как стать человеком по сердцу Божьему
Согласно Посланию к Ефесянам существуют 5 сфер служения, в которых действуют 
духовные дары:
1)Миссионерство (т.е. создание новых церквей,
2)Евангелизм (привлечение неверующих людей к Богу и церкви),
3)Проповедование (т.е. питание Словом Божьим уже уверовавших людей, труд для их 
духовного роста),
4)Обучение (научение практике духовной жизни, приготовление к служению),
5)Пасторство (забота, душепопечение о Церкви Христовой, о живых душах верующих 
людей, единение, приготовление к вечности).
Любой дар, который мы от Бога получаем относится к этим сферам служения. Теперь 
касательно самих даров, то, если мы внимательно посмотрим на все перечисленные в 
Библии дары, мы увидим, что их можно назвать следующими простыми словами:
дар утешения,
дар наставничества,
дар заботы,
дар спасения,
дар помощи
и дар ободрения.
А вот проявляться они будут уже через естественные способности человека с нашей 
стороны и через сверхестественную поддержку Духа Святого с Божьей стороны, через 
силу благодати даруемой нам для служения. А пытаться найти у себя какой-то 
особенный сверхестественный дар, которому мы хотели бы дать какое то определённое 
название, то это наверное не совсем правильно. Наш дар он совсем не однозначный.
Помните притчу о талантах или минах в другом евангелии. Так вот талант означает 
мера веса серебра, а конкретно примерно 32 кг. И это означает, что мы получаем не 1, 2 
или 5 даров как это было в притче, а совокупность проявления благодати. Почему 
каждому из работников хозяин отвесил серебро так по разному? В самой притче есть 
ответ - по силе каждого. Ну кто сколько мог унести, мог вместить. Т.е. Бог даёт нам 
посильные дары, что мы сможем вместить и что мы сможем понести, то через что мы 
сможем быть счастливыми и через что сможем осчастливливать других людей.
Поэтому мы сами можем посмотреть, что у нас больше всего и лучше всего получается 
делать: утешать, наставлять, помогать, заботится, ободрять или спасать? А какими 
физическими действиями мы это совершаем: через пение или проповедь, через помощь 
в математике детям верующих или служение на кухне, или при столах, попечение о 
людях или о Доме Молитвы, так тут кто что умеет и может делать, тот то и должен 
совершать. Конечно, если все это он будет делать ради Господа, как для Господа и как 
служение Богу, а не по какой-либо другой причине. Кто разумеет делать добро и не 
делает, тому грех. Вот это и есть закапывать свой талант (мешок - 32 кг серебра) в 
землю (т.е. кто разумеет и не делает).
А ты хочешь посвятить свою жизнь Господу и жить только для Него? У Бога есть особый 
план для твоей жизни! Он хочет сделать из тебя драгоценный сосуд для своей славы и 



заполнить его Своей Божественной благодатью, которую ты должен будешь научиться 
изливать на других. Просто попроси Его об этом, доверь ему свою жизнь и самого себя в 
молитве и приготовься к тому, что Бог начнёт тебя перестраивать, очищать, освящать, 
гранить и созидать из тебя именно то, что станет для окружающих не проклятием, а 
благословением! Он научит тебя радоваться, проходя через скорби, чтобы приобрести 
Его характер и мужество, дабы уметь помогать страдающим, терпеть поношения, 
благословляя в ответ, а не проклиная, научит проходить все это с радостью, подкрепляя 
тебя благодатью. Даже если он будет проводить тебя через чувство оставленности - 
верь и это ведёт к славе!
Пройди с Ним весь путь до конца, жалуйся ему обо всем. Не ходи к людям жаловаться, 
они не смогут тебя понять так, как твой любящий небесный Отец. Чем больше ты 
будешь доверять Ему, тем больше Он будет доверять тебе. Это закон благодати! Чем 
больше ты будешь на других изливать любовь, тем больше Господь будет изливать её в 
твоё сердце. Это все тот же закон благодати!
Стань человеком по сердцу Бога и Он сделает тебя своим драгоценным сосудом! Ни 
одна просьба твоя не останется не отвеченной. Но знай: ничего этого ты не сможешь 
добиться сам, только Господь сможет совершить с тобой все это.
Услышь Его призыв на служение и прямо сейчас прими решение посвятить Ему свою 
жизнь полностью. Для этого не нужно идти в монастырь или убегать от людей, чтобы 
они тебя не выводили из себя. Наоборот, под действием Божьей преображающей любви 
нужно будет идти к людям, чтобы светом преображения влиять на их жизнь!
И не бойтесь, когда у вас не будет получаться, даже когда вы будете падать. У вас 
всегда будет возможность начать сначала. Потому что Господь всегда рядом, Он 
поможет, Он всегда поднимет и никогда не осудит, не оттолкнет, не упрекнет. Главное 
будьте честны и с собой, и с другими. А прежде всего с Ним, любящим Небесным Отцом.
Помните - как вы с Ним, так и Он с вами! Не забывайте этого никогда. Только в 
искреннем любящем  сердце обитает Бог!
Желаю чтобы все, кто прочитают эти строки уже не остались прежними людьми, а 
сделали свой выбор и стали уже Человеками с большой буквы! Человеками 
преображающими жизнь! Человеками Божьими.
Аминь. Да будет так!

Алексей Кузнецов

January 01, 2021

Источник: http://www.poems4christ.com/ru/article/12266
© Copyright 2024, Поэзия для Христа - www.poems4christ.com

http://www.poems4christ.com/ru/users/sozidanie_
http://www.poems4christ.com/ru/article/12266

